

国際社会における越境的な問題に関する次の記述のうち妥当なのはどれか。

1. 国境管理を廃止した欧州連合は、自由な人、モノ、カネの動きが拡大することに伴い、麻薬取引、人身売買などの越境的犯罪が広がる可能性が高まったため、1999年に欧州連合域内の捜査権と逮捕権を独占するインターポールを創設した。
2. グーグル社は、2010年に中国政府からの検閲要求を受け入れて中国市場への進出に成功した。このことは、中国政府が事業者の管理するソフトウェアを通じて、検閲や盗聴などを行ってきたことを裏付けるものと考えられている。
3. 国際的な子の奪取の民事上の側面に関する条約（ハーグ条約）により、日本から外国に子を連れ去られた場合、双方の国の中央当局を通じた国際協力の仕組みを通じ、相手国から子を連れ戻すための手続を進めることができるようになっている。
4. プラスチックによる海洋汚染が世界的な問題となっている。2018年のG7サミットで、2025年までにプラスチックの製造と使用を禁止することを宣言した「海洋プラスチック憲章」が参加した全ての国に承認された。
5. 難民条約は、難民を、内戦によって平穏な生活ができないことを理由に国籍国内のキャンプ等で現に生活している者と定義している。ドイツは、この定義にかかわらず、シリア内戦でシリアから逃れた人々を難民として受け入れている。

建造物侵入罪に関する次の記述ア～オのうちには判例に照らし妥当なものが二つある。それらはどれか。

- ア. 建造物侵入罪の構成要件である「侵入」とは、他人の看守する建造物等に管理権者の意思に反して立ち入ることをいう。
 - イ. 管理権者があらかじめ建造物への立入りを拒否する意思を積極的に明示していない場合、当該建造物の性質や使用目的、管理状況などから見て、現に行われた立入り行為を管理権者が容認していないと合理的に判断されるときでも、建造物侵入罪は成立しない。
 - ウ. 現金自動預払機（ATM）が設置されているのみで行員が常駐しない銀行支店出張所に、ATM利用客のキャッシュカードの暗証番号等を盗撮する目的で、客を装って侵入した場合、建造物侵入罪が成立する。
 - エ. 強盗の意図を隠して「こんにちは」と挨拶し、中にいる人が「お入り」と答えたのに応じて建物に入った場合、立入りに対する承諾があるので、建造物侵入罪は成立しない。
 - オ. 政治的意見を記載したビラを郵便受けに投函する目的で他人の看守する建物に侵入した場合、憲法が保障する政治的表現活動の一環として違法性が阻却され、建造物侵入罪は成立しない。
-
- 1. ア, ウ
 - 2. ア, エ
 - 3. イ, ウ
 - 4. イ, オ
 - 5. エ, オ

次の利得行列で表される戦略型ゲームの純戦略ナッシュ均衡点のみを全て挙げているのはどれか。なお、枠内の数値のうち、左側の数値はプレイヤーAの利得、右側の数値はプレイヤーBの利得を示す。

		プレイヤーB		
		戦略 I	戦略 II	戦略 III
プレイヤーA	戦略 1	9, 7	4, 3	2, 6
	戦略 2	3, 4	3, 8	8, 3
	戦略 3	7, 3	5, 4	7, 2

1. (戦略 1, 戰略 I)
2. (戦略 1, 戰略 I), (戦略 3, 戰略 II)
3. (戦略 2, 戰略 II), (戦略 3, 戰略 I)
4. (戦略 2, 戰略 III), (戦略 3, 戰略 II)
5. (戦略 1, 戰略 I), (戦略 2, 戰略 II), (戦略 3, 戰略 II)